
 

 
 

ATA DA 405ª (QUADRINGENTÉSIMA QUINTA) SESSÃO ORDINÁRIA DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 12ª REGIÃO – AL – REALIZADA EM 2 
01 DE OUTUBRO DE 2020. ABERTURA: Às oito horas do dia primeiro de outubro 3 
de dois mil e vinte, por meio virtual, seguindo as determinações, sobre o 4 
enfrentamento da COVID 19. Evitando aglomerações de pessoas, na cidade de 5 
Maceió – AL, reuniu o Plenário do Conselho Regional de Economia da 12ª – Região 6 
– AL para a realização da 405ª (quadringentésima quinta) Sessão Ordinária, sob a 7 
coordenação do Presidente, Economista, Marcos Antônio Moreira Calheiros. O 8 
Presidente recepcionou os Conselheiros presentes dando-lhes boas vindas pelo 9 
diletantismo de todos. Ás oito horas e trinta minutos o Presidente abriu a Sessão e 10 
convidou o Profissional de Assistência ao Economista, Inaldo Romão da Silva Filho, 11 
para secretariar os trabalhos. PARTICIPANTES: Conselheiros: Marcos Antônio 12 
Moreira Calheiros, Cleydner Marques de Magalhães Maurício, Ivaldo Pinto de 13 
Barros, José Alex Tenório da Costa, Jose Helder Pessoa Nunes, José Ulisses Ávila 14 
Pereira, Laurentino Rocha da Veiga, Mário Humberto Lima Silva e José Gomes 15 
Filho. ORDEM DO DIA: O Presidente colocou o seguinte processo para ser relatado 16 
a) Processo Nº 173/2020 - Interessado: Renalvo Melo Lira – Assunto: Ativo com 17 
Desconto – Relator: José Gomes Filho, que foi aprovado por todos os conselheiros 18 
presentes. OUTROS ASSUNTOS: O Presidente do CORECON/AL, o economista 19 
Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que está sendo 20 
cumprido todos os rituais jurídicos da eleição 2020. O Presidente da Comissão 21 
Eleitoral, o senhor José Alex Tenório da Costa fez uso da palavra e relatou que 22 
foram publicados o edital de eleição no Diário Oficial, no Jornal Tribuna de 23 
Alagoas e no site do CORECON-AL, e que estamos cumprindo todas as 24 
determinações da cartilha eleitoral emanada pelo COFECON. Continuando o 25 
Presidente da Comissão Eleitoral, fez o uso da palavra e relatou que, passado o 26 
prazo legal exigido para inscrições de chapas, tivemos uma única inscrição a Chapa 27 
Dinamismo e Ética, com os integrantes: Conselheiros Efetivos: Marcos Antônio 28 
Moreira Calheiros, Mario Humberto Lima Silva e José Ulisses Ávila Pereira. 29 
Conselheiros Suplentes: José Geraldo Marques Junior, Everaldo de Souza 30 
Barbosa e Jose Clailton Moreira Fernandes. Delegado Eleitor Efetivo: Hermann 31 
Braga de Lyra Junior e o Delegado Eleitor Suplente: Cleydner Marques de 32 
Magalhães Mauricio. O Presidente do CORECON/AL, o economista Marcos Antônio 33 
Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que efetuamos 02 parcelamentos 34 
dos economistas Paulo Urbano Vieira e Vanessa Martins Loures, e que foi dado 35 
todo o apoio jurídico solicitados pelos economistas Valmarx Negromonte Correia 36 
e Hallisson Henrique Costa Ferreira ambos, funcionários do IPHAN Alagoas. 37 
Continuando o presidente relatou também que o CORECON-AL, está com todas as 38 
suas obrigações de salários, encargos trabalhistas em dias, e enviamos os 39 
balancetes do 1º e do 2º trimestre 2020, sendo que o primeiro já foi homologado 40 
pelo COFECON. O Presidente do CORECON/AL, o economista Marcos Antônio 41 
Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que foram homologados pelo 42 
COFECON, os processos da prestação de contas 2019, proposta orçamentaria 43 
2020 e o pedido do auxílio financeiro para a realização do VII Prêmio de 44 
Estimulo ao Estudante de Economia 2019. O Presidente do CORECON/AL, o 45 
economista Marcos Antônio Moreira Calheiros, fez o uso da palavra e relatou que 46 
participou da 699ª Sessão Plenária Ampliada do COFECON nos dias 24 e 25 de 47 
setembro de forma virtual, e explanou que a pandemia abriu-se, condições de 48 
democratizar o COFECON, com um representante por estado. Pois, o que se 49 
alegava era os custos de passagens e diárias, e com o reconhecimento jurídico das 50 



 

 
 

reuniões virtuais, podemos implantar a proposta de um conselheiro por CORECON, 51 
semelhante a OAB e o CRC etc. Continuando o presidente falou sobre a Lei Nº 52 
14.039, de 17 de agosto não abrangendo a categoria dos economistas. 53 
Estranhando o não acompanhamento pelo COFECON, o mesmo deu-se, com o 54 
edital 001 do BNDES. Continuando o Presidente Indagou também sobre a proposta 55 
dos CORECONs, em repassar 10% por cento da cota–parte e não os 20% por 56 
centos pagos atualmente ao COFECON. Pois são os CORECONs, que geram as 57 
receitas para o COFECON, e os CORECONs, vem perdendo ano a ano filiados, 58 
ocasionando a perda de receitas. Continuando o Presidente falou da realidade do 59 
CORECON-AL, que no ritmo que estamos indo terá no máximo de 03 a 04 anos 60 
de sobrevivência. O Presidente colocou os nossos profundos sentimentos, pela 61 
perda de 02 pessoas inesquecíveis o economista Vladimir Pedrosa irmão do ex 62 
Presidente do CORECON-AL, o economista Cicero Péricles de Oliveira Carvalho e 63 
Pedro Gonçalves cunhado do ex Presidente do CORECON-AL, o economista 64 
Moises Aguiar. O Conselheiro Cleydner Marques de Magalhães Mauricio, colocou 65 
os nossos profundos sentimentos pelo falecimento da Dona Diva Ribeiro Toledo, 66 
genitora dos economistas Fernando Ribeiro Toledo e José Ribeiro Toledo Filho. 67 
Dona Diva Ribeiro Toledo sempre se destacou, pelo trabalho voluntário em prol dos 68 
mais carentes. Nada mais havendo a tratar, o Presidente, Marcos Antônio Moreira 69 
Calheiros, franqueou à palavra aos presentes, e como dela ninguém fez mais uso, 70 
agradeceu a presença de todos e encerrando a sessão Plenária eu, Inaldo Romão 71 
da Silva Filho, lavrei a presente ata, que após lida, revisada e aprovada, vai 72 
assinada por todos os presentes. Maceió, primeiro de outubro de dois mil e vinte. 73 
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